

# **BAB I PENDAHULUAN**

## **1.1 Latar Belakang**

Setiap perusahaan pasti akan melakukan transaksi sebagai aktivitas utama yang mempengaruhi posisi finansial perusahaan tersebut (Krealogi, 2022). Transaksi adalah wujud persetujuan antara pembeli dan penjual berupa tukar barang, jasa atau aset keuangan yang melibatkan aset kekayaan kedua belah pihak (Rizki, 2021). Salah satu jenis transaksi pada suatu perusahaan yaitu transaksi penjualan dan pembelian. Transaksi pembelian menurut Mulyadi (2008) adalah kegiatan yang bertujuan untuk mendapatkan barang atau jasa dengan cara penukaran, untuk penggunaan pribadi atau dijual kembali.

Transaksi yang ada di perusahaan harus dicatat atau disimpan buktinya sebagai arsip jika sewaktu-waktu diperlukan. Di era modern seperti saat ini, ada banyak cara untuk mencatat transaksi tersebut, bisa secara manual dan bisa secara digital. Pencatatan secara digital dapat mempermudah pengarsipan serta pembuatan master data pemasok dan *item*. Neneng (2017) menjelaskan bahwa salah satu tujuan digitalisasi data yaitu untuk mengurangi biaya untuk operasional dan mengadakan otomatisasi kerja.

Ketertarikan penulis untuk memilih judul “Penggunaan Program iCPS dalam Transaksi Pembelian di PT Aryana Cakasana” berawal saat penulis melakukan *input* data pembelian pada aplikasi iCPS (*Integrated Construction Project System*) sebagai salah satu kegiatan magang. Penulis mengamati pencatatan transaksi pembelian secara digital di PT Aryana Cakasana menggunakan aplikasi custom bernama iCPS. Sebelum adanya aplikasi ini, seluruh pencatatan transaksi dilakukan secara manual. Aplikasi iCPS dibuat sesuai dengan keperluan divisi *Finance Accounting Tax* di PT Aryana Cakasana. Dengan dibuatnya aplikasi iCPS ini, pencatatan transaksi pembelian menjadi lebih mudah serta memuat rincian seperti tanggal pembelian, nama pemasok bahkan kode item yang dibeli. Selain itu, arsip digital pada iCPS juga akan memudahkan pencarian

data pembelian jika sewaktu-waktu diperlukan. Memperhatikan adanya aplikasi iCPS sebagai pencatat transaksi di PT Aryana Cakasana, penulis akhirnya menetapkan judul Laporan Tugas Akhir yaitu “Penggunaan Program iCPS dalam Transaksi Pembelian di PT Aryana Cakasana”.

## **1.2 Ruang Lingkup**

Ruang Lingkup Laporan Tugas Akhir ini terkait penggunaan Program iCPS dalam Transaksi Pembelian di PT Aryana Cakasana, serta langkah-langkah meng-*input* data pembelian ke dalam aplikasi tersebut.

## **1.3 Tujuan Tugas Akhir**

Tujuan ditulisnya Laporan Tugas Akhir ini adalah: Memberikan gambaran tentang penggunaan program iCPS dalam transaksi pembelian di PT Aryana Cakasana.

## **1.4 Manfaat Tugas Akhir**

Laporan Tugas Akhir ini diharapkan bisa memberikan manfaat sebagai berikut:

### **1. Bagi Perusahaan**

Sebagai informasi yang menjabarkan gambaran penggunaan program iCPS dalam transaksi pembelian di PT Aryana Cakasana.

### **2. Bagi Penulis**

Penulis dapat mengetahui gambaran penggunaan program iCPS dalam transaksi pembelian di PT Aryana Cakasana yang bisa menjadi pengetahuan bagi penulis jika bekerja di divisi pembelian perusahaan lain yang menggunakan program yang sejenis.

### **3. Bagi Program Studi dan Masyarakat**

Laporan Tugas Akhir ini dapat digunakan sebagai bacaan atau referensi untuk menambah wawasan mengenai penggunaan fitur pembelian pada aplikasi iCPS.

## 1.5 Sistematika Penulisan

Sistematika penulisan Laporan Tugas Akhir ini adalah sebagai berikut:

Bab I, Pendahuluan, berisi latar belakang, ruang lingkup, tujuan tugas akhir, manfaat tugas akhir, dan sistematika penulisan. Pada bab II, Tinjauan Pustaka, membahas pengertian transaksi, pengertian pembelian, prinsip dasar pembelian, pengertian aplikasi, aplikasi iCPS, dan menu pembelian dalam aplikasi iCPS.

Bab III, Gambaran Umum, membahas gambaran umum organisasi perusahaan tempat penulis melaksanakan kegiatan Praktik Kerja Lapangan (PKL) yang meliputi sejarah singkat perusahaan, visi misi perusahaan, struktur organisasi perusahaan, serta membahas gambaran pelaksanaan kegiatan PKL.

Bab IV, Pembahasan, membahas mengenai transaksi pembelian di PT Aryana Cakasana, pembayaran pembelian, aplikasi ICPS, Menu Pembelian dalam Aplikasi iCPS, langkah-langkah *input* data pembelian di aplikasi iCPS serta cara menonaktifkan data pembelian di aplikasi iCPS.

Bab V, Kesimpulan, berisi simpulan dari bab sebelumnya dan saran yang dapat menjadi bahan rekomendasi kepada manajemen perusahaan tempat penulis melaksanakan kegiatan PKL.